

SUCRÍBETE ó SUSCRIBE A UN AMIGO

Envía un correo con: nombres y apellidos, fecha nacimiento, ciudad, país, e-mail

tigrenoticias@gmail.com

TIGRE noticias se ha creado para mantenerte informado de todo lo que acontece con nuestro gran TIGRE Campeón.

Está destinado a llegar a todos los confines de Bolivia y del mundo entero donde exista un atigrado orgulloso de su institución y de sus colores amarillo y negro.

Puedes suscribir a cualquiera de tus familiares y amigos con el único requisito que es: "ser stronguista de corazón".

Como habrás podido percibir hemos estado enviando Boletines numerados pero aparte de éstos, también te hacemos llegar unas notas rápidas, muchas veces con enlaces

que te llevan a lugares de la página web oficial o de las otras web's no oficiales que podrán facilitarte el ingreso directo. Gracias a todos por el apoyo recibido

Equipo TIGREnoticias

ESTRENAMOS NUEVO TECNICO

En sesión de Directorio y después de 3 horas y media de análisis profundo de la situación actual de The Strongest, el día de ayer jueves 26, se tomó la decisión de terminar la relación con el Cuerpo Técnico a cargo de Eduardo Villegas.

El técnico saliente puso todo de su parte para llevar adelante un proceso muy importante para el club desde comienzos de este año, es así que salimos campeones del primer torneo la Copa Aerosur. Villegas contó con el máximo apoyo que un técnico puede tener: del Presidente de la entidad, de la dirigencia en su conjunto y una hinchada que lo acompañaron solidariamente, desde el primer momento hasta los últimos instantes.

Lamentablemente el esfuerzo realizado no fue suficiente para conseguir los resultados esperados.

La dirigencia muestra mucha tranquilidad por haber cumplido a cabalidad con todas las exigencias del cuerpo técnico, y es con esa misma tranquilidad con la que toma esta importante decisión, que de por sí, no es nada fácil por el difícil momento que estamos pasando y a punto de acabar la primera fase del torneo apertura.

FELIX BERDEJA NUEVO TECNICO

El Directorio en pleno y después de analizar algunas variantes y barajar algunas posibilidades toma la determinación de que Félix Berdeja se haga cargo de dirigir al plantel en esta nueva etapa.

En horas de la mañana fue posesionado Félix Berdeja como nuevo Director Técnico de The Strongest y nuevamente las ilusiones de todos los seguidores renacen a lo largo y ancho de nuestro país y del mundo entero, para poder vislumbrar un

cambio en la mentalidad de los jugadores, en el manejo táctico – técnico del plantel y así afrontar con confianza los difíciles compromisos que se tienen por delante.

Berdeja está consiente que cuenta con un gran equipo de futbol y viene con la fórmula adecuada para reencaminar este proceso que debe ubicarnos en los primeros lugares del campeonato actual.

La confianza y la unidad de todos los actores: dirigencia, hinchada, cuerpo técnico y jugadores es fundamental para conseguir los objetivos trazados.

Buena Suerte y Gracias a Eduardo Villegas y Bienvenido Félix Berdeja.



LA "PASION AURINEGRA" POR INTERNET

La Pasión Aurinegra, es la voz de la hinchada en general y específicamente representa un esfuerzo y parte de la pasión demostrada por LA GRAN ULTRA SUR. El programa radial está dirigido por René Villegas, Reynaldo Calatayud y Marcelo de La Cruz.

Este programa de Radio es difundido por Radio Laser 98.1 FM y sale al aire todos los sábados en Horario de hrs. 18:00 a 19:00.

Esta es una agradable noticia para todos los lectores de La Paz, del interior y muy especialmente nuestros hermanos atigrados repartidos en todo el mundo. Lo unico que tienes que hacer es ingresar al enlace que figura a continuación:

www.radiolaser98.com

Si quieres enviar un mensaje, sugerencia o entrar en contacto via messenger MSN, antes o en la misma trasmisión anotate el siguiente e-mail, mediante el mismo podrás interactuar el momento que tu quieras.

lapasionaurinegra@hotmail.com



PRÓXIMO PARTIDO

Domingo 29 de abril
Destroyers Vs The Strongest
hrs. 20:00. TV. Santa Cruz
Estadio Ramón Tahuichi Aguilera

Gracias por todas las cartas enviadas, por las felicitaciones y las sugerencias que nos realizan, la intención es realmente llegar a todos ustedes con información continua de nuestro querido Club The Strongest. Queremos tambien pedirles que continuen reenviando el boletin a sus contactos stronguistas y

haciendonos llegar el correo electrónico de los mismos. Mas que todo de los que viven en el exterior e interior del país que son los que definitivamente mas lo aprecian.

GRUPO TIGREnoticias

REENVIA ESTE MENSAJE A TUS CONTACTOS
Y MEJOR SI SON TIGRES DE CORAZON
tigrenoticias@gmail.com

